VERITAS # 9/2017

Riberalta, 7 de mayo de 2017 - Opinión personal del Sr. F. Hecker H. - C.I. Nº 1714707 - Beni

Art. 19.- "Todo individuo tiene derecho a la libertad de opinión y de expresión; este derecho incluye el de no ser molestado a causa de sus opiniones, el de investigar y recibir informaciones y opiniones, y el de difundirlas, sin limitación de fronteras, por cualquier medio de expresión". DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS (10 de diciembre de 1948)

No basta decir solamente la verdad, más conviene mostrar la causa de la falsedad.

Aristóteles (384 AC-322 AC) Filósofo griego.

Noticias mentirosas/engañosas - FAKE NEWS

Ayer recibí un interesante email de un prestigioso periodista que escribe artículos de opinión y me decía:

"Imagínate, el Gobierno negando la continuidad del **Grupo de Defensa de los Derechos Humanos** en Bolivia; el Presidente declarando abiertamente que **no contratan propaganda en los medios "mentirosos"** - es decir aquellos que piensan de manera distinta al Gobierno.

Estamos viviendo un periodo donde se espera que todo el mundo piense como piensa el gobierno, de que todo es una maravilla".

En Bolivia al parecer ya todo está corrompido con la política "masista"; ya **no existe libertad de expresión**, los medios necesitan ingresos y para obtenerlos, hay que tolerar lo que el Gobierno hace/dice/miente. Lo entiendo. Pero que un periódico publique como EDITORIAL un artículo como el siguiente, es el colmo de los colmos.

OPINIÓN - EDITORIAL - BOLIVIA - Bolivia en el mundo

Hay una elevada expectativa internacional sobre la política exterior de Bolivia

La Razón (Edición Impresa) / La Razón / La Paz - 05 de mayo de 2017 - http://www.la-razon.com/opinion/editorial/Bolivia-mundo 0 2703929678.html
El país está asumiendo responsabilidades en importantes instituciones que velan por la gobernanza mundial y regional. Es una oportunidad para abogar por la soberanía de los pueblos y una resolución multilateral de los conflictos; pero también por el respeto de la diversidad, los derechos humanos y el diálogo como instrumento para resolver cualquier diferencia. - Desde inicios de año, Bolivia es uno de los miembros no permanentes del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, órgano multilateral fundamental en la tarea de velar por la paz y la estabilidad a nivel global. El país también ha asumido por tres meses la presidencia del Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Paralelamente se está acrecentando el protagonismo de la diplomacia boliviana en diversos foros y espacios internacionales.

Hay, quiere decir existe, expectativa es esperanza, posibilidad – por lo tanto pregunto: ¿realmente existe esperanza sobre la política exterior de Bolivia si en la OEA nuestro representante actuando como presidente temporal muy malcriado ni se saca el sombrero, piensa que está en la Asamblea Pluri queriendo imponer su criterio, procurando suspender la reunión donde si existía quorum al extremo que el plenario le retiro el derecho de presidir la reunión; y nuestro "querido" Mariscal del Tipnis, Sacha Llorenti, creyéndose en el Gabinete del cocalero, pide la palabra en el Consejo de Seguridad para "alabar" a Bashar al Asad y la situación en Siria, hasta que también le cortaron la palabra, y donde nuestro querido "indiecito" cocalero puso a su amigote de Canciller quoen dice que las piedras tienen sexo? ¡Que locos de remate (¿o aduladores?) que son todos, incluyendo los que escribieron el Editorial de La Razón! Alguien dio el visto bueno y se publicó hoy día. Así es como informan/mienten al pueblo de Bolivia. ¿Creen sinceramente los masistas que apoyando a Cuba (familia Castro 58 años de tiranía, con su pueblo en absoluta miseria, no producen nada y viven de limosnas y jineteando), Venezuela (Maduro – narco-estado matando a su propia gente que se escapa a donde sea en busca de mejores días), a Nicaragua (Ortega – pederasta/corrupto autorizando una base naval rusa), Ecuador (Correa – ladrón/corrupto manipulando votación), a Rusia (Putin – KGB - asesino/corrupto), a Siria (Bashar - 500.000 asesinatos por su cuenta - 11 millones de desplazados, familia desde 1970 en el poder – tanto sufrimiento por una sola familia - ¿Por qué no lo matan?), a Corea del Norte (Kim Jon un - familia desde 1953 con el poder absoluto - su pueblo es esclavo, muertos de hambre, su presidente es loco de remate, solo mira pornografía y amenaza al mundo con armas nucleares)? ¿Y Bolivia? Aplaudiendo y apoyando a estos regímenes autoritarios, asesinos, pues bien saben los masistas lo que les espera cuando pierdan el poder. ¿Piensan realmente que existe expectativa internacional sobre la política exterior de Bolivia, si lo único bien que hace Bolivia es exportar cocaína a no más dar, hasta en aviones Hércules a Venezuela ("uso cocaína todos los días, espero las remesas de Evo" – Hugo Chávez dixit en vivo y directo por TV), autorizando ahora la siembra de 22.000 hectáreas legales en vez de las 12.000 autorizadas por la Ley 1008 si con 5.000 basta y sobra? Bolivia es el haz-mereir de la política internacional, ya nadie compra el cuento del pobre indiecito con su chompita a rayas, al cocolero nunca lo tomaron en serio, les gustaba su presencia por folclore, como una postal que se tenía que exhibir.